

ABSTRAK

Pembagian dividen seringkali menjadi permasalahan yang rumit didalam perusahaan dikarenakan terjadinya perbedaan kepentingan antara pemegang saham dengan manajemen perusahaan. Perusahaan sering mengalami kesulitan untuk menentukan apakah laba yang didapat akan dibagikan sebagai dividen atau sebagai laba ditahan. Oleh karena itu, diperlukan bagi manajemen untuk menentukan antara kepentingan investor dengan kepentingan manajemen dan juga dibutuhkan suatu kebijakan yaitu kebijakan dividen untuk memutuskan seberapa besar porsi laba perusahaan yang akan dibagikan sebagai dividen kepada pemegang saham.

Tujuan penelitian ini adalah untuk menjelaskan bagaimana profitabilitas, likuiditas, *leverage*, ukuran perusahaan, pertumbuhan perusahaan, dan kebijakan dividen untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh secara simultan dan parsial antara kinerja keuangan, ukuran perusahaan, dan pertumbuhan perusahaan terhadap kebijakan dividen pada perusahaan sektor pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2013-2017.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif. Populasi di dalam penelitian ini adalah seluruh perusahaan sektor pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2013-2017. Sampel dalam penelitian ini ditentukan dengan menggunakan teknik *purposive sampling* sehingga didapat sebanyak 6 perusahaan selama 5 tahun. Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah regresi data panel dengan menggunakan aplikasi *Eviews 9.0*.

Berdasarkan hasil penelitian, profitabilitas, likuiditas, *leverage*, ukuran perusahaan, dan pertumbuhan perusahaan secara simultan berpengaruh terhadap kebijakan dividen. Secara parsial variabel likuiditas berpengaruh signifikan dengan arah positif terhadap kebijakan dividen dan profitabilitas, *leverage*, ukuran perusahaan, dan pertumbuhan perusahaan tidak berpengaruh signifikan terhadap kebijakan dividen.

Berdasarkan hasil penelitian ini, suatu perusahaan menginginkan untuk membagikan dividen harus memperhatikan likuiditas, hal ini dikarenakan perusahaan yang memiliki likuiditas yang tinggi cenderung akan membagikan dividen yang tinggi kepada pemegang saham.

Kata Kunci: Profitabilitas, Likuiditas, *Leverage*, Ukuran Perusahaan, Pertumbuhan perusahaan, Kebijakan Dividen